## les musiciens

## Miguel Wanchaco Osorio

Musicien péruvien qui vient de la région d'Ayacucho, il a un parcours artistique étonnant car il a hérité de son père le style propre des guitaristes d'Ayacucho. Mis à par la guitare, il maîtrise d'autres cordes des Andes, par exemple le charango, la mandoline, le bandolin. Il joue aussi de diverses flûtes traditionnelles des Andes, c'est un chercheur autodidacte de la culture musicale des Andes et il est considéré comme un talent dans les pays des Andes.

Il rejoint le groupe LLAPAKU pendant l'hiver 2005 en apportant son art pour l'interprétation de la musique équatorienne et péruvienne. Il joue aussi avec le groupe PERU INKA depuis des nombreuses années, Miguel est un artiste très complet, qui peut même monter seul sur scène et donner des concerts de guitare andine pour un public captivé. Il forme le Duo guitare et flûtes des Andes de musique de L'Amérique du sud avec German Tintaya pour présenter un répertoire plus élargie que le répertoire andin.

## German Tintaya

Musicien spécialiste dans l'interpretation des flûtes de Andes (sikus, quenas, quenachos), il fabrique et accorde ses propres instruments, donne des cours des flûtes des Andes et propose des expositions et atéliers sur la fabrication des flûtes. Il a fait partie en Bolivie des groupe PAJA BRAVA et RUMILLAJTA, avec lesquels il a effectué des tournées en Europe. En septembre 1988 il participe a l'enregistrement du CD TINKUNA du groupe BOLIVIA MANTA. En novembre 1990, il crée son groupe LLAPAKU, avec lequel il enregistre 6 CD et un DVD. Il est invité aux Etats Unis par ECUADOR INKAS. Il rejoint le groupe RUPHAYen novembre 2006 avec lequel il participe à l'enregistrement d'un CD et à la tournée en Bolivie pour les quarante ans de RUPHAY en 2008.

Il crée LE TRIO SOL ANDINO en 2011 pour entamer un répertoire du néo-folklore bolivien des années 60-70. En janvier 2015 il est a l'initiative de la création du DUO GUITARE ET FLUTES DES ANDES de musique de L'Amérique du sud avec le guitariste Miguel Osorio afin d'élargir le répertoire non seulement andine mais aussi sud américain.

